

MENSAJE DEL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, AURELIO NUÑO MAYER,  
DURANTE LA CEREMONIA DE EGRESO DE LA PRIMERA GENERACIÓN...

**Muy buenos días tengan todas y todos ustedes.**

Es para mí un verdadero honor poderlos acompañar en esta que es su fiesta de graduación.

Muchas felicidades a todas y todos ustedes por este extraordinario esfuerzo que el día de hoy, después de más de dos años intensos de trabajo, están culminando. Muchas felicidades y desde aquí les pido un fuerte aplauso a todos ustedes por este esfuerzo que hoy están culminando.

Nelson Mandela, como ustedes saben, fue un presidente de Sudáfrica luchador de los derechos humanos.

Nelson Mandela decía que el arma más poderosa para cambiar y transformar el mundo es la educación.

Y eso es lo que están haciendo precisamente ustedes. Todos ustedes y todos sus compañeros han demostrado que están convencidos de que la educación tiene un poder muy especial. El poder de cambiar y de transformar vidas.

Cada uno de ustedes por diversos motivos, por distintas razones. Ahorita escuchamos dos testimonios de sus compañeros, de Kevin y de Doris.

Y como ellos hay aquí más de cinco mil historias. Cinco mil historias de cada uno de ustedes que por diversos motivos o tuvieron que dejar de estudiar porque tuvieron que trabajar, porque tuvieron que atender a su familia. Por diversos motivos. Pero hubo algo también, cada uno de ustedes tiene una explicación, tiene una razón.

Hubo algo en donde ustedes decidieron que tenían que tomar en sus manos el futuro de su vida.

Y que estaban convencidos de que la mejor manera de hacerlo era a través de la educación.

Que la educación les iba a dar las herramientas para poder derribar los muros que tenían en frente y que iba a poder salir adelante.

Ustedes tuvieron el convencimiento de que poder continuar sus estudios y poder terminar la preparatoria, poder terminar el bachillerato era algo fundamental en sus vidas. Y hoy lo están consiguiendo.

Y seguramente todas sus familias, sus hijos, sus esposos, sus papás, se tienen que sentir muy orgullosos.

Ustedes están logrando una gran hazaña. Están demostrando, por allá atrás lo decían hace un momento, que sí se puede, que sí se puede y que sí pudieron.

Y que hoy gracias a estas herramientas que tienen, a esta nueva educación que tienen van a poder salir adelante, triunfar y conquistar los sueños que los llevaron a regresar a la educación.

Y ese es el objetivo que tenemos con Prepa en Línea SEP. Ya el subsecretario Rodolfo Tuirán nos ha descrito en qué consiste, pero es muy importante porque además se ha convertido, como lo están demostrando hoy ustedes, en una gran opción hacia el futuro.

Prepa en Línea en SEP empezó con poco menos de 30 mil estudiantes. Hoy todos ustedes son más de 100 mil y la meta es que en el 2018 lleguemos a 150 mil.

Hoy Prepa en Línea se pone a la vanguardia como lo decía hace un momento el subsecretario Tuirán, no solo en México, sino en toda América Latina y en el mundo como un sistema innovador, flexible, que incorpora la tecnología y que además es gratuito.

Gracias a este proceso, gracias a estas oportunidades y a su esfuerzo, todos ustedes tienen un nuevo camino en la libertad, uno que se han abierto ustedes, que van a lograr con la educación.

Y sin lugar a dudas, este trabajo del que hoy se tienen que sentir muy orgullosos, no hubiera sido posible sin el trabajo de los tutores y de los facilitadores que trabajaron con ustedes por más de dos años. Desde aquí démosle un aplauso fuerte a todos sus tutores y facilitadores.

Para concluir, solamente les quiero decir, porque de verdad se tienen que sentir muy orgullosos, que no únicamente hoy tendrán un título que expresa este esfuerzo que han tenido. Que hoy van a poder continuar como muchos de ustedes que levantaron la mano, van a poder continuar sus estudios de Educación Superior, gracias a lo que han logrado.

Sino que además hoy ustedes y que es gracias al esfuerzo que ha hecho Prepa en Línea, hoy ustedes forman ya a más del 80 por ciento de las mexicanas y de los mexicanos que hoy tienen acceso a la Educación Media Superior.

Hace cinco años, cuando inicio este gobierno, la cobertura de la Educación Media Superior era del 64 por ciento hoy, gracias a entre otras cosas, a un instrumento que como Prepa en Línea SEP y al esfuerzo y el compromiso de ustedes, esa cobertura es del 82 por ciento, cuando la meta era del 80 por ciento.

Muchas felicidades por este esfuerzo. Feliciten, por favor, a sus familias por el esfuerzo

que también hicieron. Seguramente hubo muchas noches de desvelo, seguramente hubo muchos fines de semanas que sacrificaron, seguramente hubo muchos apoyos, pero que hoy están fructificando.

Porque todos ustedes están cumpliendo un sueño y nosotros y todo México se siente muy orgulloso de ustedes, porque gracias a la educación están transformando su vida y gracias a estar transformando su vida lo harán con su familia y a partir de ello, juntos con una educación de calidad como la que da Prepa en Línea SEP, estaremos transformando la vida de México.

***Muchas felicidades y siéntanse orgullosos. Así nos sentimos nosotros.***